



Rallye Braunschweig

publié le 04/03/2016 - mis à jour le 05/03/2016

Descriptif :

Tous les élèves ont formé de petits groupes de 4 jeunes franco-allemands pour rechercher - pendant 2h30 - des informations de tout genre sur la ville...avec prises de vues imprimées et récompenses pour les plus belles photos et réponses et score dans le temps !

Enthousiasme général...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.